

- Multivisionsshow Teil 2 -

Nach der erfolgreichen Premiere mit der Multivisionsshow zum Thema „Wandern auf dem Jakobsweg“ vor restlos ausverkauftem Haus, hat der Bürgerschützenverein gleich die nächste Veranstaltung dieser Art fest gebucht. Am **25. Oktober 2010** gastiert Georg Krumm

Bürgerschützenverein Finnentrop, Kirchstr. 50, 57413 Finnentrop

aus Hückeswagen ab 20 Uhr mit einer seiner beeindruckenden Shows erneut in den Schützenhof-Lichtspielen. Diesmal mit dem Thema „**Hurtigruten - Mit dem Postschiff entlang der norwegischen Küste**“.

- Sommermärchen 2010 ??? -



Aufgrund der Viertelfinalbegegnung am **Samstag, 03. Juli um 16 Uhr** mit möglicher deutscher Beteiligung sind kurzfristige Änderungen der Festfolge möglich.

Public Viewing >>> WM XXL. Geht das Sommermärchen in die nächste Runde? Die entscheidende Begegnung Ghana - Deutschland stand bei Redaktionsschluß noch aus.

- BSV-Jubilare 2010 -

25 Jahre: Werner Zager, Oliver Scheermann, Thorsten Fischer, Ralf Venema, Wolf Rüdiger Kell und Traudel Schulte.

40 Jahre: Theo Kurten, Friedhelm Steinberg, Alfons Struwe jun. und Eckhard Werner.

50 Jahre: Albert Adler, Manfred Lange, Werner

Neuhäuser, Werner Richter, Klaus Schmelzer, Hubert Sommerhoff, Wolfgang Bischopink und Günter Lenneper.

Schon 60 Jahre ist Lothar Bock Mitglied im BSV.

Herzlichen Glückwunsch!

- Das letzte Wort... -



...hat das Königspaar Uli und Angelika Bücken und sagt allen Schützen: **HERZLICHEN DANK!**

Impressum:

Herausgeber: Bürgerschützenverein Finnentrop 1921 e.V., Kirchstraße 50, 57413 Finnentrop

Redaktion, Fotos: Kai Hoffmann (ff)

Kontakt zur Redaktion: kai@finnentrop.com

Mit freundlicher Unterstützung durch:

Brachthäuser®
Mineralöle GmbH & Co. KG

Bürgerschützenverein Finnentrop 1921 e.V.



Schützenpost

www.schuetzenverein-finnentrop.de

Ausgabe: Juli 2010

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,

Fußballfieber und Schützenfestfieber - welche tolle Kombination für ein paar Tage gemeinsamen Feierns und ein wenig Ablenkung von der Hektik des Alltags.

Deswegen lade ich alle zur Feier und zur aktiven Teilnahme am Fest ein.

Die Vorbereitungen sind nunmehr abgeschlossen, jetzt ist es an der Zeit für die Vorfreude auf das Fest. Neben einigen Innenrenovierungen in der Festhalle, dürfen wir uns ganz besonders auf einen Teil der neuen Bestuhlung in der Halle freuen. 300 neue Stühle konnten wir bislang anschaffen, rd. 350 weitere werden kurz- und mittelfristig für einen kompletten Ersatz sorgen. Viele Spender haben sich bislang an der Finanzierung beteiligt; es gingen große und kleine Beträge ein; allen Spender sage ich auch von dieser Stelle ein ganz großes Dankeschön. Weitere Anstrengungen sind nötig und Spenden sind natürlich weiterhin willkommen.

Insofern dürfen die neuen Stühle beim Schützenfest jetzt im wahrsten Sinne des Wortes „besetzt“ werden!

Wir wissen alle, dass auch heute noch - oder gerade heute - für die Schützen gilt, dass sie Beschützer von christlichem Glauben, Sitte und heimatlichem Volks- und Brauchtum sind.

Doch dies ist bei weitem nicht alles: Auch das Feiern ist ein wichtiger Bestandteil des Festes. Denn gemeinsames Feiern fernab des Alltags verfestigt bestehende und bringt neue Freundschaften.

Ein Schützenfest ist schon etwas Besonderes: der Startschuss mit dem Platzkonzert am Seniorenheim und das anschließende Königsschießen der Jungschützen, der feierliche Gottesdienst mit Glockengeläut und Blasmusik und der Wettbewerb um die Königswürde am Montagmorgen.

Ganz herzlich bedanke ich mich bei unserem König Uli Bücken und seiner Königin Angelika und dem Jungschützenkönig André Ruhrmann mit Königin Jana Knorr für dieses gelungene Festjahr und wünsche unseren Königsparen einen gelungenen Abschluss ihrer Regentschaft. Das Feiern des Schützenfestes ist Traditionspflege. Dies ist nichts Überholtes oder Rückständiges. Traditionspflege gehört zu unser aller Brauchtum und auch zu unserer Zukunft.

Lassen Sie alle, die an den Festtagen anwesend sind, den Alltag hinter sich und genießen Sie unser Schützenfest und unseren wunderschön herausgeputzten Ort.

Ihr und Euer
Bernhard Sieler
1. Vorsitzender

- Schützenfestprogramm -

>>> **Samstag, 03.07.2010** <<<

16.30 Uhr Platzkonzert am Seniorenzentrum "Habbecker Heide"

17.15 Uhr Abmarsch zur Vogelstange, Vogelauflagen, Schießen der Jungschützen, Proklamation an der Vogelstange und Rückmarsch zur Festhalle

20.00 Uhr Volkstümliches Konzert mit Begrüßung, Festansprache, Totengedenken, Jubilarehrung

21.00 Uhr Großer Zapfenstreich, Fahnen- ausmarsch

21.30 Uhr Tanz mit der Band "HitMix"

- **Eintritt: 6,- Euro / Jugendliche 3,- Euro**

>>> **Sonntag, 04.07.2010** <<<

10.00 Uhr Schützengottesdienst

11.30 Uhr Frühschoppenkonzert

ab 14.00 Uhr Treffen der drei Korporalschaften an den vereinbarten Standorten

14.45 Uhr Eintreffen der Korporalschaften auf dem Marktplatz

15.00 Uhr Großer Festzug mit Abholung der Königspaare am Seniorenzentrum "Habbecker Heide", nach Rückkehr in die Festhalle: Kinder- und Königstanz

19.30 Uhr Tanz mit der Band „HitMix“

>>> **Montag, 05.07.2010** <<<

06.00 Uhr Weckruf

09.30 Uhr Antreten in der Festhalle zum Vogelschießen

09.45 Uhr Abmarsch zur Vogelstange, Vogelschießen, nach Rückkehr in die Festhalle: Königsproklamation, Frühschoppen und Kindertanz

- **Am Sonntag und Montag ist der Eintritt frei**

- Schwieriger Arbeitseinsatz -



Zu außergewöhnlichen Mitteln musste bei der Instandsetzung der Vogelstange gegriffen werden. Aufgrund der ungünstigen Zugangsmöglichkeiten kam beim Austausch des Drahtseils auch die Drehleiter der Löschgruppe Bamenohl zum Einsatz.

„Unser besonderer Dank gilt hierbei Thomas Klinkhammer, der bei derlei Arbeitseinsätzen immer spontan ins Rad packt“, bedankt sich Major Marko Tillmann ausdrücklich bei dem hilfsbereiten Unterbrandmeister.

„Ein besonderer Dank geht natürlich auch an Gemeindebrandinspektor Peter Schmitz, der diesen Einsatz überhaupt erst ermöglichte“, so Major Marko Tillmann weiter.

- Festzugweg -

Antreten auf dem Marktplatz, danach Abmarsch über den unteren Marktplatz / Theodor Fontane Straße zum Seniorenhaus Habbecker Heide, dort Abholen der Königspaare, talabwärts über die Serkenroder Straße zur Bamenohler Straße, ab Tankstelle Brachthäuser über die B 236 bis zur Kreuzung Kirchstraße, dann weiter zur Festhalle.

Luftbild mit freundlicher Genehmigung der Gemeinde Finnentrop. Herzlichen Dank!

